

令和元年度

R 1 . 1 2 . 3

校長室だより

保護者の皆様へ 第38号
佐野市立葛生中学校長
増田 博

PTA研修でクリスマスリースをつくりました



11月30日(土)、PTA総務研修部が中心となり、クリスマスリースづくりをしました。参加者は約30名ほどで、始まる前から笑顔が見られるなど大盛況な研修でした。講師は、昨年に引き続き保護者の靱山さんでした。来年は何をやるかは今のところ未定ですが、PTA会員の皆様の参加をお待ちしています。

薬物乱用防止教室を実施しました



12月2日(月)、宇都宮を拠点として活動している「劇団三十



六計」を招いて、薬物乱用防止啓発演劇教室を実施しました。女子中学生を主人公にした話で、成績が伸びないで悩んでいる時に、先輩から誘われるままに薬物に手を染めていってしまうというお話でした。

劇の最後に、劇団代表の戸田古道さんが生徒に問いかけをしたところ、自分でも主人公と同じように断れずに薬物をやってしまうと答えた生徒が十数人いたこと、また、戸田代表が例え先輩だとしても絶対に断らないといけないと強く否定したことが心に残りました。



インフルエンザに注意をしてください

12月2日(月)、佐野市内の学校でインフルエンザで学級閉鎖になったというニュースが飛び込んできました。学校でも手洗いやうがいをするよう呼びかけをしていますが、ご家庭でもご協力をお願いします。